

FINANCES

DIVERS.

L'on annonce que la banque des Marchands du Canada se propose d'augmenter son capital-actions de \$7,000,000 à \$8,400,000. Le capital autorisé de la banque est de dix millions. Les actionnaires ont été avertis en conséquence, les 14,000 actions nouvelles seront divisées entre les actionnaires sur une base d'une action pour chaque 5 actions déjà détenues. Le prix sera de \$150.00 par action. Les actionnaires inscrits dans les livres de la compagnie en date du 30 avril 1919 auront seuls le privilège de pouvoir acheter ces nouvelles actions à ce prix.

La convention annuelle de la Dominion Mortgage and Investment Association a eu lieu à Toronto le 28 mars dernier. Les officiers élus pour l'année 1919-20 sont: président-honoraire, M. A. D. Langmuir; président-actif, M. E. M. Saunders; 1er vice-président, M. A. E. Holt; 2ème vice-président, M. W. E. Long.

Le rapport annuel de la Banque Hamilton démontre que cette institution a fait des profits pour l'année se terminant le 1er mars s'élevant à la somme de \$571,226.00. Cette banque a ouvert dernièrement une succursale à Montréal sur la rue McGill.

L'assemblée annuelle de la Canadian Consolidated Rubber Company a été remise au 22 avril 1919 à midi.

Les opérations de l'année se terminant le 31 décembre 1918 de la Canadian Salt Co., Limited, démontre un profit pour l'année de \$223,342.00.

L'état annuel de la Fairbanks-Morse Co., Ltd., pour l'année 1918 démontre, qu'après avoir pourvu à une certaine dépréciation, taxe de guerre, son dividende annuel sur les actions préférentielles, la balance applicable aux actions est de \$710,097.00.

M. Carson Flood, qui jusqu'à présent était gérant à Montréal de la Eastern Trust Company, vient d'abandonner cette position pour faire partie de la maison de débetures Nesbitt, Thompson & Co.

Les courtiers Thornton, Davidson & Co. annoncent qu'ils viennent d'ouvrir une nouvelle succursale de leur maison qui sera connue sous le nom de Thornton, Davidson & Co., Ltd., dont le but est de faire le commerce de débetures municipales, provinciales et autres valeurs. Monsieur Hugh G. Davidson est le président de la nouvelle compagnie, le Major Arthur F. Nation, vice-président, MM. Maus S. Wheelright, C. O. Cameron, L. A. Wyse en sont les directeurs.

La Cour de Toronto vient de rendre jugement dans une cause, par lequel il a été décidé que la personne en possession d'un livre de banque a droit de retirer l'argent d'une banque, même si le compte est en société avec une autre personne.

LA VENTE DE DEBENTURES.

La vente des débetures municipales pendant le mois de mars au Canada s'est élevée à la somme de \$1,899,514, comparativement à \$5,946,569 dans le mois de février, et \$9,191,643 dans le mois de mars 1918. La table suivante démontre ce genre de transaction dans les différentes provinces pour le mois de mars 1919:

Ontario	\$ 748,063
Québec	500,000
Manitoba	464,373
Saskatchewan	85,878
Colombie Anglaise	55,000
Alberta	33,700
Nouvelle-Ecosse	12,500
	<hr/>
	\$1,899,514

POURQUOI L'ECONOMIE DEVRAIT ETRE PRATIQUEE AU CANADA.

Le Dr Adam Shortt, C.M.G., d'Ottawa, écrivant sur la nécessité et les avantages de l'économie et de l'épargne systématiques, donne quelques raisons convaincantes pour lesquelles les Canadiens ne devraient pas retourner à leur manière de dépenser sans discernement et à leur politique de laisser faire quand il s'agit de l'économie nationale. Le fait que notre cause a été gagnée à la fin ne doit pas, dit-il, diminuer les sacrifices qui ont été faits durant la récente guerre. En conséquence, à moins que le peuple canadien puisse récupérer, d'ici un temps raisonnable, le montant énorme de richesses et de capital que l'on a dû sacrifier, la vie industrielle du pays devra être de beaucoup affermie et nous devrons aller chercher du capital à l'étranger. En faisant cela, nous augmenterons nos obligations dues à des étrangers et par suite le fardeau que devra supporter le pays plus tard se trouvera augmenté. Toutefois, cette reprise de capital peut être faite par l'économie qui devrait être le devoir de tous les citoyens animés de l'esprit public.

Les recettes de la douane pour l'année fiscale se terminant le 31 mars 1918 démontrent une diminution de \$3,209,343.00. Le montant total des recettes pour l'année 1917-18 était de \$159,681,046, tandis que pour l'année 1918-19 le total n'est que de \$156,471,703. La diminution pour le mois de mars 1919 est de \$651,351.00. Le total des recettes pour ce mois est de \$12,907,498.00, comparativement à \$13,558,859.00 pour le mois de mars 1918.

"Stock général à vendre"—à Saint-Denis, Rivière Richelieu, environ \$6,000.00, la propriété à vendre ou à louer, commerce établi depuis 40 ans. Cause de vente: santé. Pour plus de renseignements, s'adresser à F. X. Paradis, Saint-Denis, Rivière Richelieu.